

Si ce message ne s'affiche pas correctement, cliquez sur ce lien .



**SAINT JO ACTU** Newsletter n°106 - Mai 2021 - Communication

#### ACTUALITÉS



## POUR VOUS FAIRE VACCINER : RENDEZ-VOUS AU CENTRE DE VACCINATIONS INTERNATIONALES DE L'HÔPITAL EUROPÉEN

Depuis le 11 mai, la vaccination contre la Covid-19 est ouverte à tous selon les disponibilités de rendez-vous. Vous souhaitez vous faire vacciner pour vous protéger et pour protéger les autres contre le Coronavirus ? Le Centre de Vaccinations Internationales de l'Hôpital Européen à Marseille, partenaire de l'Hôpital Saint Joseph au sein de l'association AUDEAM, vous accueille.

Face à la pandémie de Covid-19, se faire vacciner c'est se protéger et participer à la lutte collective contre cette maladie pour sortir, ensemble, de la crise sanitaire et retrouver nos activités.

Depuis le 11 mai, toutes les personnes de plus de 18 ans, même sans critère de priorités, peuvent prendre rendez-vous pour se faire vacciner, dans la limite des doses et créneaux disponibles dans les 24h.

Pour vous faire vacciner au Centre de Vaccinations Internationales de l'Hôpital Européen, vous pouvez prendre rendez-vous soit en appelant le 04 13 427 827, ou encore en envoyant un mail à l'adresse : [✉ VaccinationCOVIDHE@hopital-europeen.fr](mailto:VaccinationCOVIDHE@hopital-europeen.fr)

Le Centre de Vaccinations Internationales se trouve au 106 Boulevard de Paris, dans le 3ème arrondissement de Marseille.



## SEMAINE EUROPÉENNE DE LA VACCINATION : L'HÔPITAL EUROPÉEN ET L'HÔPITAL SAINT JOSEPH SE MOBILISENT POUR LA VACCINATION

Réunis sous l'Association AUDEAM, l'Hôpital Saint Joseph et l'Hôpital Européen ont fait cause commune dans le cadre de la Semaine Européenne de la Vaccination. Ainsi du 17 au 21 mai, des vidéos d'information et de sensibilisation à la vaccination ont été diffusées sur les réseaux sociaux des deux structures.

L'objectif général de cette semaine de sensibilisation est de promouvoir l'efficacité de la vaccination à tous les âges de la vie en rappelant à la population que la vaccination est la meilleure des protections contre certaines maladies infectieuses, qu'il est important de vérifier ses vaccinations et de se faire vacciner. Bien que la vaccination contre la Covid-19 reste l'actualité du moment, elle ne doit pas faire oublier l'importance des autres vaccinations pour préserver la santé de tous : vaccinations du nourrisson, vaccination des moins de 40 ans avec 2 doses pour stopper les épidémies de rougeole ou vaccination contre le papillomavirus (HPV) désormais étendue aux garçons !

Pour tout savoir sur la vaccination, retrouvez les vidéos du Dr Allemand, infectiologue à l'Hôpital

Européen et du Dr Haddad, responsable de l'unité de chirurgie gynécologique de l'Hôpital Saint Joseph, sur la **chaîne YouTube de l'Hôpital Saint Joseph** ou sur les réseaux sociaux des deux établissements !

Protégeons-nous, Vaccinons-nous !

---



## PRÉVENTION : 31 MAI - JOURNÉE SANS TABAC À L'HÔPITAL SAINT JOSEPH

L'Hôpital Saint Joseph est engagé depuis plusieurs années dans la démarche Lieu de Santé sans tabac. L'établissement accompagne les patients et les personnels qui souhaitent arrêter de fumer. Le 31 mai, une journée d'information et de sensibilisation aura lieu sur le parvis du Pôle Parents-Enfants Sainte Monique.

Les ambassadeurs de la lutte contre le tabagisme de l'Hôpital Saint Joseph ont tenu à participer à cette journée mondiale sans tabac tout en respectant les gestes barrières. Information, sensibilisation, affichage, démonstration par le service sécurité sur les risques d'incendie liés à la cigarette, seront en place sur le parvis du Pôle Parents-Enfants le 31 mai prochain de 11h30 à 14h30. Salariés et couples en projet d'enfant pourront notamment se renseigner sur les solutions proposées pour arrêter ENSEMBLE.

---



## GÉNÉROSITÉ : UN BEAU BRIN DE GÉNÉROSITÉ DE LA PART DES BLOUSES ROSES

Merci aux bénévoles de l'association Les Blouses Roses - Marseille 13 venues le 30 avril dernier apporter quelques brins de muguet en Pédiatrie et en Consultations Pédiatriques pour soutenir les équipes.

Une jolie attention pour apporter un brin de bonheur en attendant de pouvoir revenir égayer les journées de nos jeunes patients.

---



M E R C I À L ' A S S O C I A T I O N  
D U S P O R T E T P L U S



## GÉNÉROSITÉ : L'ASSOCIATION DU SPORT ET PLUS, TOUJOURS AUX CÔTÉS DE NOS JEUNES PATIENTS !

Merci à l'Association Du Sport et Plus une nouvelle fois aux côtés des équipes soignantes de l'Hôpital et de nos petits patients ! Cette fois-ci, c'est avec une télévision pour les Urgences Pédiatriques, deux tablettes pour le Parcours Patients des Enfants et un transat pour la Médecine Néonatale que l'association a apporté son soutien à notre établissement.

Grâce à ces généreux dons les petits patients de l'Hôpital pourront vivre plus facilement leur passage au sein de l'Hôpital.

Le service Pédiatrique et de Chirurgie Pédiatrique, ainsi que la Direction de l'Hôpital, remercient chaleureusement l'Association pour son très précieux - et fidèle - soutien !

---



## 5 MAI : JOURNÉE MONDIALE DE L'HYGIÈNE DES MAINS

En 2009, le 5 mai est devenu la Journée Mondiale de l'Hygiène des Mains. A Saint Joseph la sensibilisation a toujours été une priorité. Cette année, plus que jamais, cette journée est importante car se laver les mains peut sauver des vies !

Tous les ans, l'Equipe Opérationnelle d'Hygiène de l'Hôpital se mobilise pour informer et sensibiliser professionnels de santé, patients et visiteurs. En raison de la crise sanitaire, pas de stand en présentiel mais un rappel sur les réseaux sociaux et les canaux d'information internes, que l'hygiène des mains est indispensable pour lutter contre le développement de certaines infections. Un message particulièrement parlant cette année, où le slogan de la campagne est «Quelques secondes pour sauver des vies, nettoyez vos mains !»

Pour bien se nettoyer les mains, quelques informations à retenir : la Solution Hydro-Alcoolique est recommandée car plus efficace que le lavage au savon, 30 secondes est la durée minimale d'une bonne friction des mains pour une efficacité sur les bactéries, les levures et les virus, et 10 minutes, c'est le temps qu'il faut attendre après un lavage des mains au savon pour une désinfection avec de la solution hydro-alcoolique. Avant cette durée de séchage, les mains humides vont diluer la solution hydro-alcoolique et lui faire perdre de son efficacité.

Se laver les mains, bien se les laver, pour sauver des vies est une réalité d'hier, d'aujourd'hui et de demain...

---



## PRÉVENTION : EN MAI, ON PROTÈGE SA PEAU DU SOLEIL !

La semaine du 11 mai a eu lieu la semaine nationale de dépistage du cancer de la peau. Une semaine pour rappeler qu'il faut se protéger du soleil afin d'éviter un cancer et faire régulièrement surveiller sa peau par un dermatologue. Le Centre de Coordination en Cancérologie de l'Hôpital a lancé une campagne de sensibilisation par affichage et vidéo dans l'Hôpital.

Le mélanome est une forme rare de cancer de la peau, mais le nombre de nouveaux cas augmente tous les ans, et représente 80% des décès pour cause de cancer de la peau. Il faut donc régulièrement surveiller sa peau, ses grains de beauté... Les principaux facteurs de risque sont la peau claire, avoir les cheveux blonds ou roux et les coups de soleil. Pour éviter ces derniers, 3 conseils à retenir pour se préserver : on évite le soleil entre 12h et 16h même s'il y a des nuages, on applique de la crème solaire toutes les 2h et après la baignade, et on n'oublie jamais de mettre un t-shirt sec, un chapeau et des lunettes de soleil !

J'aime ma peau, le soleil je m'en méfie !

---

# Saint-Jo et l'hôpital Européen n'ont pas confiné leurs projets

Associés depuis bientôt deux ans, ces établissements dressent un bilan positif

Il y a 22 mois, la volonté partagée de deux établissements de santé, de regarder dans la même direction, trouvait sa conclusion. En juillet 2019 donc, l'hôpital Saint-Joseph et l'hôpital Européen, deux établissements "Espic" (Établissement de santé privé d'intérêt collectif) officialisaient leur union. Réunie sous le nom d'Audeam, cette nouvelle association a fait du chemin, bientôt deux ans après sa création. *"Malgré la crise du Covid, aucun grain de sable n'est venu entraver la machine, lancent, d'une même voix, Philippe Girard et Antoine Dubout, les présidents respectifs de la Fondation Ambroise-Paré, qui représente l'hôpital Européen, et de la Fondation hôpital Saint-Joseph, à l'origine de ce rapprochement. Cette pandémie a même accéléré le processus."*

Propulsée au poste de directrice générale des deux struc-



## LA PRESSE PARLE DE NOUS ! SAINT JO ET L'HÔPITAL EUROPÉEN N'ONT PAS CONFINÉ LEURS PROJETS - LA PROVENCE, 05 MAI 2021

Découvrez sur nos sites Internet l'article sur l'Hôpital Saint Joseph et l'Hôpital Européen (réunis au sein de l'association AUDEAM) dans La Provence du 5 mai dernier. Antoine Dubout, Président de l'Hôpital Saint Joseph, Philippe Girard, Président de l'Hôpital Européen, et Sophie Dostert, Directrice Générale des deux Hôpitaux, font le point sur la belle collaboration des équipes et les projets des deux établissements.

Associés depuis près de deux ans suite à la création d'AUDEAM, l'Hôpital Européen et l'Hôpital Saint Joseph dressent le premier bilan de leur rapprochement. Cellule achats, CorHESan, la filière gériatrique, les premiers projets sont lancés.

Retrouvez l'article sur le site de l' **Association AUDEAM** ou sur celui de l' **Hôpital Saint Joseph** .



**Hôpital Saint Joseph**

26, bd de Louvain 13285 Marseille Cedex 08

Tél : 04 91 80 65 00

[www.hopital-saint-joseph.fr](http://www.hopital-saint-joseph.fr)

Cet e-mail a été envoyé à [[EMAIL\_TO]], [cliquez ici pour vous désinscrire.](#)